

BOLETÍN DE PRENSA No. 407 ->>

No todos los padecimientos visuales requieren del uso de lentes como tratamiento: SRG.

La clínica de optometría de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realiza anualmente más de 2 mil 500 consultas a la población en general que requiere de tratamiento por algún padecimiento visual, comentó el jefe del departamento de optometría Sergio Ramírez González.

Explicó que un gran número de personas padecen alguna enfermedad visual o no tienen una función adecuada de sus ojos, por lo que es importante realizarse un buen examen de la vista, en el que se incluyan todas las pruebas necesarias para determinar el padecimiento y ofrecer un tratamiento adecuado a los pacientes, pues un padecimiento de los ojos puede llegar a ser incapacitante si no se trata a tiempo.

Indicó que dentro de las consultas que se ofrecen en la Unidad Médico Didáctica de la UAA los exámenes de la vista incluyen 50 pruebas diferentes que les permiten tener la certeza al del tratamiento que no siempre debe ser el uso de lentes, sino que en ocasiones sólo se requiere alguna terapia de rehabilitación o corregir algún problema de funcionamiento de la visión.



Sergio Ramírez sostuvo que no existe una cultura de prevención de las enfermedades visuales, sin embargo es recomendable acudir con los especialistas cuando se tienen problemas de cansancio, dolores de cabeza o algún otro síntoma que apunte hacia una deficiencia en la visión, de lo contrario podría convertirse en un padecimiento irreversible o con pocas posibilidades de tratamiento.

Comentó que un gran porcentaje de los problemas que se detectan en las consultas de la clínica de optometría no requieren el uso de lentes, sino que en muchos casos es necesario realizar alguna terapia que permita corregir errores en la visión, por lo que recomendó a los pacientes no confiar en las pruebas que se aplican de manera informal con la simple lectura de caracteres, sino que es indispensable realizar otras pruebas para determinar las necesidades particulares de cada paciente.

Mención que en la Clínica de Optometría se ofrecen consultas a bajo costo que son realizadas

por alumnos del último semestre de la carrera, pero siempre con la supervisión de profesores que garantizan un adecuado diagnóstico para quienes acuden a este servicio.

Explicó que en esta Unidad se tiene también en un servicio de rehabilitación visual, clínica de lentes de contacto y terapia visual para aquellas personas que por su poca capacidad visual no pueden desempeñar una función laboral; además se canaliza a los pacientes con enfermedades como glaucoma o retinopatías para que reciban un adecuado control de su problema.

Finalmente, el jefe de departamento de optometría informó que adicional al servicio social que se brinda a través de la clínica, el Centro de Ciencias de la Salud realiza brigadas médicas en comunidades de la entidad, para atender de manera integral a las personas que requieren orientación médica canalizándolas adecuadamente dependiendo de sus diagnósticos, en estas brigadas se atienden hasta 2 mil personas cada semestre y se llevan a cabo a petición de autoridades estatales, municipales, clubes de servicio y organizaciones civiles.